Ich stelle den Antrag, die Stadtverwaltung möge prüfen, ob es nicht möglich wäre, am Ortseingang Rommelsbach, aus Fahrtrichtung Altenburg, rechts, ab der dort verlaufenden Freilandleitung aus Gründen der Verkehrssicherheit gestalterische Maßnahmen, etwa durch eine Baumbepflanzung, vorzunehmen.

## Begründung:

Derzeit lädt das freie Feld rechts vor dem Ortseingang von Rommelsbach zum zügigen Heranfahren bis zur Mittelinsel ein. Die optische Einengung des Straßenraums durch Baumbepflanzungen im Einfahrtsbereich zum Ort wäre eine geschwindigkeitsdämpfende Maßnahme und würde den Ortseingang von dieser Seite sicherer machen und auch aufwerten.

Rommelsbach, den 23.01.2014

Andreas Neher Bezirksgemeinderat